Gemeindeverwaltung

Bachstrasse 11 4614 Hägendorf Telefon 062 209 17 03 andrea.hug@haegendorf.ch

Aus der Gemeinderatssitzung vom 18. September 2017

Verkehrsmassnahmen

Der Gemeinderat befasste sich am 18. September 2017 primär mit dem kommunalen Verkehrskonzept. Im Vordergrund stand ein Antrag der Planungs-, Umwelt- und Verkehrskommission (PUV), den Einwohnerinnern und Einwohnern den grundsätzlichen Entschied zu Tempo 30 km/h auf allen Gemeindestrassen an der Urne vorzulegen. Dabei sollen die Hägendörferinnen und Hägendörfer aber nicht über Details bestimmen müssen. Diese sollen nach dem Volksentscheid ausgearbeitet werden. Auch ist für den Gemeinderat, welcher die Planungshoheit im Thema hat, klar, dass einige Verkehrsmassnahmen, darunter ggf. auch partielle Temporeduktionen, unabhängig der Grundsatzfrage nach Tempo 30 km/h auf allen Ortsstrassen, angegangen und umgesetzt werden sollen. Entsprechende Anträge lagen am Montag vor, wurden aber zur verfeinerten Ausarbeitung zurückgezogen und werden dem Rat in der nächsten Zeit erneut vorgelegt.

Klasse für Fremdsprachige

In Gunzgen wird eine Klasse für Fremdsprachige geführt. Beteiligt sind die Gemeinden, welche zusammen auch die Kreisschule Untergäu (KSU) bilden. Der Schulleiter, Daniel Mettauer, hat die ersten Erfahrungen mit dieser Klasse gesammelt, zusammengefasst und dem Rat vorgelegt. Die Primarschule Hägendorf ist vom Nutzen und Erfolg dieser Klasse überzeugt. Das durch den Schulleiter abgefragte "Stimmungsbild" des Gemeinderates fiel sehr eindeutig und ausgesprochen positiv aus.

Buurebrunch/Neuzuzüger-Anlass

Der Gemeindepräsident war beim Anlass der Kulturkommission (KuKo) anwesend. Der gut organisierte Anlass war ein grosser Erfolg. Der Einladung der Gemeinde sind mehr als 70 Neuzuzüger gefolgt. Der grosse Einsatz der KuKo wird herzlichst verdankt.

Clean-Up Days 2018

Auf Initiative des Gemeindepräsidenten soll im kommenden Jahr der Clean-Up Day einen Platz im kulturellen Leben der Gemeinde erhalten. Angedacht ist, dass Schule und Öffentlichkeit mitmachen. Die Schule wird voraussichtlich am 14. September 2018, die Öffentlichkeit am 15. September 2018 aktiv gegen Littering vorgehen.

Jungbürgerfeier

Am 15. September 2017 fand die Jungbürgerfeier der Gemeinden Hägendorf und Rickenbach statt. Nach dem Bowling in Trimbach beging man später den offiziellen Teil inkl. Gelöbnisabnahme durch den Gemeindepräsidenten von Hägendorf. Am Anlass nahmen erfreulich viele Jungbürger teil und gaben dem Anlass eine sehr gute Noten.